

Résidence de l'Acacia

Famille Beck
2 Rue du Ranc
F 30630 Saint-André-de-Roquepertuis

Tel : (00 33) (0)6 04 15 87 42
residence-beck@gmx.net

Informations sur la préparation du voyage

Chers hôtes, voici quelques informations,

Notre site Internet vous a déjà donné quelques informations et de nombreux conseils d'excursions que nous souhaitons compléter ici pour la préparation individuelle de votre voyage. Vous obtiendrez plus de détails lors de la remise des clés et dans la documentation directement à Saint-André-de-Roquepertuis.

Si vous avez encore des questions... nous vous renseignerons volontiers par e-mail.

La préparation du voyage

Il n'est pas nécessaire de suivre tout de suite un cours de langue intensif de français ... mais une certaine information préalable sur le pays et les habitants du sud de la France ne peut qu'augmenter la joie avant les vacances.

Nous vous recommandons d'emporter au moins un guide de voyage et des cartes routières précises, ou un système de navigation adapté. Veillez à ce que les parties de la Provence situées à l'ouest du Rhône (Occitane) soient également incluses, par ex :

- Guide Michelin vert : « Provence » avec de très bonnes cartes routières (jaunes).

L'arrivée

en voiture

Saint-André-de-Roquepertuis est facilement accessible par des autoroutes bien aménagées (payantes en France, également payables par carte de crédit ou de débit).

Il est possible de passer la nuit à un prix raisonnable à de nombreuses sorties, par exemple dans les hôtels Première Classe, B&B ou Ibis Budget.

Sur l'autoroute du Soleil, vous remarquerez à partir de Lyon que la lumière et le climat deviennent progressivement méditerranéens.

Attention !

La plupart des GPS recommandent : Sortie « Montélimar-Sud » et ensuite par Saint-Martin- d'Ardèche. Cette route est certes magnifique du point de vue des paysages, mais elle est aussi très sinueuse et ne convient pas pour s'y rendre !!!

Nous recommandons :

Prendre la sortie « Bollène » en direction de Nîmes, passer devant Pont-Saint-Espirit, mais le laisser sur la droite (samedi avant midi, grand marché dans la vieille ville historique). A l'entrée de Bagnols-sur-Cèze, au rond-point, prendre la première sortie sur la D980 en direction de Barjac.

Conseil :

Vous voulez peut-être faire vos premiers achats ici ? Au rond-point, vous trouverez par exemple Bio-Coop, La Vie Claire, Aldi, Mc Donalds, etc.

Après environ 14 km sur la D980, suivez les panneaux Saint-André-de Roque-pertuis à droite, juste après les petits commerces « Le Pays bleu » et le magasin de légumes « Grains de Cèze », notre petit village idyllique se trouve déjà devant vous et la vue compensera peut-être le long trajet. Cherchez tout d'abord une place de parking provisoire au centre du village, près de l'église (uniquement les places marquées, sinon vous aurez des ennuis).

Après environ 14 km sur la D980, suivez les panneaux Saint-André-de Roque-pertuis à droite, juste après les petits commerces « Le Pays bleu » et le magasin de légumes « Grains de Cèze », notre petit village idyllique se trouve déjà devant vous et la vue compensera peut-être le long trajet. Cherchez tout d'abord une place de parking provisoire au centre du village, près de l'église (uniquement les places marquées, sinon vous aurez des ennuis avec la mairie). De là, suivez simplement la rue du village à pied. Après quelques mètres, vous découvrirez notre grand portail (GPS : 2 Rue du Ranc) sur votre droite.

Si vous avez suivi votre système de navigation via Saint-Martin-d'Ardèche, vous passerez directement devant notre portail, cherchez une place de parking à proximité de l'église et reviendrez quelques pas en arrière.

en avion

Les aéroports les plus proches sont ceux de Nîmes, Montpellier et Marseille. Plusieurs compagnies aériennes proposent des vols souvent très bon marché.

De là, vous prenez une voiture de location et vous vous rendez à Saint-André-de-Roquepertuis via Bagnols-sur-Cèze. Une voiture est fortement conseillée pour le séjour.

en train

La liaison la plus confortable est par TGV jusqu'à Avignon. De là, vous prenez une voiture de location et vous vous rendez à St André de Roquepertuis via Bagnols-sur-Cèze. Vous voulez peut-être faire vos premiers achats ici ?

Au rond-point, vous trouverez par exemple Bio-Coop, La Vie Claire, Aldi, Mc Donalds, etc.

Après environ 14 km sur la D980, suivez les panneaux Saint-André-de Roque-pertuis à droite, juste après les petits commerces « Le Pays bleu » et le magasin de légumes « Grains de Cèze », notre petit village idyllique se trouve déjà devant vous et la vue compensera peut-être le long trajet.

Cherchez tout d'abord une place de parking provisoire au centre du village, près de l'église (uniquement les places marquées, sinon vous aurez des ennuis)...

L'arrivée

Nous vous attendons chez nous entre 17h00 et 20h00. Entrez sur notre terrain par le portail (2 Rue du Ranc). Si vous ne nous trouvez pas, vous trouverez sur place une indication vous permettant de joindre quelqu'un par téléphone pour vous accueillir.

Maintenant que vous savez où se trouve votre appartement, vous pouvez déballer votre voiture en toute tranquillité. Plus tard, veuillez garer votre voiture sur notre parking privé à l'arrière de la maison, que vous trouverez certainement à l'aide du plan du village (chemin de la raffine). Nous vous montrerons volontiers les possibilités de la Résidence. Le réfrigérateur dans la salle de séjour vous propose des boissons fraîches, y compris du vin de la région.

Préparez-vous à la simplicité de la maison et du village, ne vous attendez pas à un complexe de vacances luxueux. Nous essayons de faire du tourisme doux...

Après avoir étalé vos bagages dans l'appartement (vous êtes peut-être comme nous, nous laissons souvent la moitié de nos affaires dans la valise pour nous rendre compte que la plupart d'entre elles étaient inutiles), vous pouvez garer votre voiture sur le parking qui vous est réservé.

Si vous n'arrivez qu'après 20 heures, nous vous prions de nous en informer à temps. Nous vous attendrons ou, si cela n'est pas possible, nous vous enverrons volontiers par SMS le code du coffre-fort à côté de la porte de votre appartement. Vous pourrez alors vous inscrire le lendemain.

Lits et literie

Les lits ont des matelas en latex de 0,90m x 2,00m. Vous trouverez un oreiller de 40cm x 80cm par personne et une fine couette de 155 cm x 200 cm (tous deux hypoallergéniques). Vous trouverez des couvertures supplémentaires dans un récipient étanche à la poussière sous un lit. Si vous n'apportez pas vos propres draps, ils peuvent être loués sur place.

Machine à laver

Une machine à laver est à votre disposition, environ 4,50Euros par cycle de lavage, lessive comprise.

Jeux - Pétanque - Billard - Baby-foot - Ping-pong

Pour nos petits hôtes, nous tenons à leur disposition de nombreux jouets, tels que des cubes, des voitures de glisse, des vélos d'exercice, etc., et la plupart du temps, le sable ou les beaux galets de la Cèze sont tout aussi intéressants ... Pour les plus grands, il y a des boules de pétanque dans chaque appartement, avec lesquelles vous pouvez jouer sur le terrain de la maison. De plus, des livres sont disponibles à l'emprunt. Notre vieux billard (peu professionnel !) et un baby-foot pour enfants sont également très appréciés ...mais la table de ping-pong sur la pelouse est beaucoup plus sportive. N'oubliez pas d'apporter vos raquettes et vos balles.

Piscine

La piscine est conçue pour se rafraîchir de temps en temps, et vous pouvez nager de longues distances dans la Cèze.

Des chaises longues et des fauteuils de jardin sont à disposition pour prendre un bain de soleil, il y a aussi des groupes de sièges ombragés dans le jardin.

Salle de séjour

Dans la Grande Salle, nous avons aménagé une salle de séjour pour tous les hôtes, où se trouve également la télévision.

Terrasse, barbecue et terrain

La grande terrasse et le pavillon constituent un point de rencontre très apprécié, où il est facile de nouer des contacts si on le souhaite. Souvent, nos hôtes organisent spontanément des barbecues ou des soirées de jeux.

Si vous préférez la solitude, vous trouverez certainement un endroit calme sur le grand terrain ou dans la nature à proximité de la maison (pas de barbecue, bien sûr ! Les feux ouverts sont interdits dans toute la région en raison du risque d'incendie de forêt !)

De nombreuses aventures attendent les enfants et les adolescents. Il faut grimper dans les arbres et construire de nombreux « camps ». On peut les laisser jouer sans le danger de la circulation routière, les enfants des grandes villes sont souvent devenus des aventuriers qui ont appris à s'occuper pendant des heures avec des pierres et des bâtons. La plupart du temps, ce sont les enfants qui demandent à leurs parents de revenir l'année

suivante parce qu'ils ont trouvé de nouveaux amis.

Les chers quadrupèdes

Comme nous avons fait de mauvaises expériences à plusieurs reprises, nous vous prions de n'amener vos animaux domestiques que si vous nous l'avez annoncé et que vous prenez vous-même en charge les dommages ou les souillures.

Cours

Des cours privés ou publics sont régulièrement organisés dans notre maison, par exemple des semaines de répétition de chorale, des cours de langue, des cours de peinture ou des cours de découverte de la nature.

La rivière « Cèze ».

L'eau claire de la rivière avec sa belle plage de galets propre se trouve à environ 10 minutes à pied de la maison et convient également aux jeunes enfants (des chaussures de bain fermées sont recommandées). En été, des cafés sur la plage accueillent les nombreux baigneurs.

Les Cascades du Sautadet, à environ 6 km en aval, valent également le détour. La rivière y a creusé un étrange cratère dans le calcaire blanc et formé de nombreux bassins qui se jettent les uns dans les autres, créant d'innombrables tourbillons.

Aventure et sport dans les environs

- Randonnées Des randonnées de différents niveaux de difficulté et des promenades autour de la Résidence sur des sentiers balisés sont une aventure en toute saison.
- Canoë-kayak petites ou grandes descentes sur la Cèze, descentes en eaux vives dans les gorges voisines de l'Ardèche, du Chassezac et du Gardon
- Baignade dans les eaux limpides de la Cèze à 10 min. à pied
- Pêche Informations sur les permis de pêche à l'Office du Tourisme de Goudargues.
- Plongée spéléologique par ex. à la « Source de Marnade » toute proche
- Escalade Rochers d'escalade avec points d'assurage préparés, par ex. à env. 20 min. à pied, informations sur les tours d'escalade organisés dans la ville voisine de Méjannes-le-Clap.
- Accrobranche p.ex. à Barjac, Saint-Martin-d'Ardèche
- Visite de grottes Par ex.. Aven d'Orgnac, Grotte de Chauvet 2, Grotte de la Cocalière

- Tennis Dans le village, il y a deux courts de tennis bien entretenus dans la forêt, qui peuvent être loués à l'heure.-
- VTT Infos à l'Office du Tourisme de Goudargues
- Randonnée à dos d'âne par ex. chez notre ami le centre équestre « ballade de Val de Cèze »
- Boule petit terrain sur notre propriété et beau terrain de pétanque près du lavoir ; traditionnellement, dans presque chaque village du sud, les places centrales sont utilisées pour jouer aux boules
- Football/basket-ball terrain de foot dans le village
- Golf Uzès et Avignon
- Equitation Nous organisons et accompagnons volontiers des promenades à cheval pour débutants et confirmés. Voir aussi <http://www.laballade-val-de-ceze.fr> L'équitation est un plaisir particulier dans la vallée de la Cèze, où l'on peut découvrir la nature à dos de cheval.
Une promenade à cheval en Camargue est également magnifique, surtout le soir au coucher du soleil sur les immenses plages de sable.

Pour de nombreuses activités, des chaussures solides, des lampes de poche, des tongs sont utiles dans les bagages.

Saint-André-de-Roquepertuis

Le village (environ 530 habitants), situé au cœur du plus beau paysage de France, offre, en plus de ses habitants sympathiques aux habitudes de vie méridionales et de ses ruelles apparemment oubliées aux magnifiques fleurs entre les pierres anciennes, d'innombrables possibilités de longues promenades le long des champs de lavande, de vigne et de fleurs de soleil. Les oliviers et les figuiers, la lumière méditerranéenne et le parfum des « herbes de Provence », les asperges, les fruits, les légumes ?font de chaque saison une expérience de découverte.

Au centre du village, il y a une petite aire de jeux bien entretenue.

En été, on peut manger en plein air sur la plage de la Cèze au restaurant « La Frigoulette » dans une ambiance décontractée.

Goudargues

C'est ici que se trouve l'un des points de contact les plus importants : toutes sortes de renseignements sur les manifestations, les heures d'ouverture et d'autres choses intéressantes peuvent être obtenus auprès de collaborateurs très sympathiques et dans différentes langues à l'Office de Tourisme.

Il est également possible de s'arrêter dans les cafés ou les restaurants, de boire un pastis pour se désaltérer ou un petit café noir, ou encore d'assister à une manifestation culturelle dans ce petit village touristique très animé.

Des médecins et une pharmacie se trouvent à Goudargues, des hôpitaux à Bagnols-sur-Cèze.

Possibilités d'achat

Il n'y a malheureusement plus de commerces dans le village. Sur la route départementale D980, vous trouverez des magasins

- Supermarché Intermarché, ouvert en été également le dimanche matin
- Distributeur de carburant- Commerces de vin
- Fournisseurs de pizzas
- Marchands de légumes bio

En outre, à Goudargues, boulangerie, boucherie, bureau de tabac, boutiques, souvenirs, supermarché, etc.

Le premier jour à la « Résidence de l'Acacia »

Un conseil bien intentionné : n'oubliez pas qu'après le voyage, vous serez peut-être fatigué et que vous devrez peut-être supporter un changement de climat. Faites donc comme les amoureux de la vie du sud de la France, laissez les choses venir à vous très lentement. Donnez à la maison et à son environnement la chance d'agir progressivement, tout en douceur, même si vous devez d'abord vous adapter à la simplicité et renoncer à certains luxes. N'appliquez pas les normes allemandes. Prenez le temps de lire le guide et la documentation sur place. Des hôtes nous ont raconté qu'il leur a fallu trois jours pour commencer à lâcher prise, à se sentir à l'aise et à ressentir un peu du « savoir-vivre » français ... la maison a vécu plusieurs siècles - qu'est-ce que trois jours ? Recruter des amis et des habitués Si la « Résidence de l'Acacia » et notre style simple de tourisme doux vous ont plu, nous nous réjouissons de chaque recommandation.

Nous serons heureux de vous récompenser en vous accordant 5% du prix de la location et en vous permettant de déduire ce montant de votre future facture, en plus de la remise de 5% à partir de votre deuxième location.

Nous sommes également très heureux de recevoir des évaluations positives avec des mots gentils sur Internet.

Jusqu'à présent, cela nous a apporté des clients satisfaits qui correspondaient à la maison. Nous souhaitons rester une bonne adresse pour les connaisseurs, que l'on peut recommander à ses amis.

Parrainage et clients habitués

Si vous avez apprécié la « Résidence de l'Acacia » et notre style simple de tourisme doux, nous nous réjouissons de chaque recommandation. Nous serons heureux de vous récompenser en vous accordant 5% du prix de la location et en vous permettant de déduire ce montant de votre future facture, en plus de la remise de 5% à partir de votre deuxième location.

Nous sommes également très heureux de recevoir des évaluations positives avec des mots gentils sur Internet.

Jusqu'à présent, cela nous a apporté des clients satisfaits qui correspondaient à la mai-

son. Nous souhaitons rester une bonne adresse pour les connaisseurs, que l'on transmet à ses amis

C'est dans cet esprit que nous vous souhaitons d'ores et déjà la « bienvenue » dans le cercle des amis de la « Résidence de l'Acacia ».

Certains hôtes ont noué entre eux des amitiés de longue date et se retrouvent toujours dans notre maison. Mais il est aussi possible à tout moment de prendre un « temps mort » personnel et de simplement laisser son esprit vagabonder.

Nous aurons peut-être la chance de faire votre connaissance pendant votre séjour.

Nous vous souhaitons un voyage sans problème, de belles et agréables journées, beaucoup de soleil ... et s'il pleut, un livre intéressant.

La famille Beck vous salue cordialement